The most important thing in life is health.


	Мнение: Я думаю, что здоровье - это самое большое достояние, какое только можно иметь.
	Мнение: I think that health is the biggest possession one can have. 


	1. Утверждение: Во-первых, плохое здоровье заставляет человека сосредоточиться на боли, а не на своих целях, что действительно очень неприятно.
	1. Утверждение: First of all, bad health makes a person focus on pain but not on his or her goals that is really unpleasant.  

	Пример: Например, обычно больные люди забывают обо всем, чем могут наслаждаться, но думают только о том, чтобы избавиться от боли, которая их мучает.
	Пример: For example, usually sick people forget about everything they can enjoy but think only about getting rid of the pain that tortures them. 

	2. Утверждение: Во-вторых, будучи больным, человек не может достичь того, чего он хочет в своей жизни.
	2. Утверждение: Secondly, being sick a person cannot achieve what they want in their life. 

	Пример: Например, он или она хочет путешествовать и видеть новые страны, но плохое состояние их здоровья не позволяет это сделать.
	Пример: For instance, he or she wants to travel and see new countries but their poor health conditions do not allow them to do it.
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